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Abstract (en)
The labelling machine consists of a supporting plate (1) carrying a reel (3) with a strip of labels (5) set at even intervals, an oscillating arm to detect
the articles to be labelled, and a drive drum (11) for the strip, rotated in steps by a motor. The oscillating arm (9) has an angular movement detector
(17) which is linked to a control mechanism to turn the drum by one step each time the arm moves, applying a label (7) to one article. The detector
comprises a sensor (69) with a lever (59) to record the movement of the arm, connected to a control element for the drum drive motor.

Abstract (fr)
L'invention concerne une machine pour appliquer, sur des articles, des étiquettes (7) réparties régulièrement sur une bande (5) en bobine,
comprenant, montés sur une plaque d'armature (1), un bras (9) oscillant de détection des articles, un tambour (11) d'entraînement de la bande (5)
entraîné en rotation pas à pas par un dispositif moteur, des moyens de commande du dispositif moteur, des moyens de détection du déplacement
angulaire du bras (9). Les moyens (17) de détection du déplacement angulaire sont des moyens de détection du début de déplacement
angulaire du bras (9), reliés aux moyens de commande en vue, lors d'un début de déplacement dans un sens, du déclenchement par ceux-ci de
l'entraînement du tambour (11) sur un pas complet et ainsi l'étiquetage de l'article détecté par le bras (9). Application à l'étiquetage des fruits et
légumes. <IMAGE>
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